

WONGCILIK

Samakan Persepsi, Kasdim Tulungagung Hadiri Rapat Koordinasi TMMMD ke-123 Tahun 2025

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.WONGCILIK.CO.ID

Jan 9, 2025 - 16:23



TULUNGAGUNG - Kepala Staf Kodim 0807 Tulungagung Mayor Arh Untung Wiyono menghadiri Rapat Koordinasi terkait Pelaksanaan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-123 Tahun 2025 di Ruang Rapat Prajamukti, Sekretariat Daerah Kabupaten Tulungagung, Kamis (09/01/2025).

Rapat ini dipimpin langsung oleh Sekretaris Daerah (Sekda) Tulungagung, Drs. Tri Hariadi, M.Si, dan dihadiri oleh sejumlah pejabat terkait.

Image not found or type unknown



Dalam rapat tersebut, Sekda Tulungagung menjelaskan bahwa TMMD ke-123 akan dilaksanakan dengan dua sasaran utama, yaitu sasaran fisik dan non fisik. Sasaran fisik meliputi pembangunan jalan rabat beton sepanjang 1.005 meter, pembangunan lima unit jamban keluarga, rehabilitasi toilet umum, rehabilitasi masjid, rehabilitasi rumah tidak layak huni (RTLH), pembangunan sumur dangkal, serta kegiatan penghijauan.

Sementara itu, sasaran non fisik mencakup berbagai penyuluhan yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, seperti penyuluhan kesehatan, pendidikan, dan pemberdayaan ekonomi.

Sekda juga menyoroti sejumlah tantangan yang dihadapi dalam pelaksanaan TMMD tahun ini. "Program TMMD kali ini akan melewati bulan Ramadhan dan melibatkan lokasi yang tersebar di empat kecamatan, yaitu Kecamatan Sendang, Karangrejo, Kauman, dan Bandung. Selain itu, cuaca yang sulit diprediksi menjadi tantangan tambahan. Oleh karena itu, perlu dilaksanakan Pra TMMD yang dijadwalkan mulai tanggal 26 Januari 2025," jelasnya.

Image not found or type unknown



Mayor Arh Untung Wiyono, dalam keterangannya, menekankan pentingnya pelaksanaan rapat koordinasi ini. “Rapat koordinasi ini sangat krusial untuk memastikan bahwa semua pihak memiliki pemahaman yang sama mengenai sasaran dan tantangan yang dihadapi dalam pelaksanaan TMMD.

Dengan adanya sinergi dan koordinasi yang baik, diharapkan program TMMD ke-123 dapat berjalan lancar dan memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat Tulungagung,” ujarnya.

TMMD merupakan program terpadu antara TNI dan pemerintah daerah yang bertujuan untuk mempercepat pembangunan di daerah. Dengan pelaksanaan TMMD ke-123 ini, diharapkan berbagai program pembangunan fisik maupun non fisik dapat meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan memperkuat kemandirian TNI dengan rakyat. (*)